

Ressort: Vermischtes

Nordkorea feuert erneut Rakete ab

Pjöngjang, 17.03.2016, 22:51 Uhr

GDN - Nordkorea am frühen Freitagmorgen (Ortszeit) erneut eine ballistische Rakete abgefeuert. Das berichtet die südkoreanische Nachrichtenagentur Yonhap.

Die Rakete soll im Japanischen Meer niedergegangen sein. Wegen der jüngsten Raketentests hatten die USA am Mittwoch Sanktionen gegen Nordkorea verhängt. Anfang der Woche hatte Nordkorea einen Test von Atomsprenköpfen angekündigt. Der Test stehe kurz bevor, berichtete am frühen Dienstagmorgen die staatliche nordkoreanische Nachrichtenagentur KCNA unter Berufung auf Machthaber Kim Jong-un.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-69609/nordkorea-feuert-erneut-rakete-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com